



INVERSEZ LE COURS DES CHOSES -- *Et si c'était la chose la plus importante que vous ayez jamais faite ?*

L'amour entre les différents membres d'une famille est sans doute une des choses les plus importantes qui soient. Cependant, la vie n'est pas toujours rose. Ils nous « tapent sur les nerfs », nous déçoivent et nous

attristent, et parfois même nous mettent très en colère. Vous avez de la chance si, tout au long de votre vie, vous avez toujours été proche et en bons termes avec tous les membres de votre famille.

Être parent n'est pas de tout repos. En grandissant, les enfants ont leurs idées et leurs opinions bien à eux sur tout. Alors, à moins d'être exceptionnellement sage et mûr, vous finirez par perdre patience. En particulier à l'adolescence, il est très important de passer du temps à communiquer avec eux et à les écouter lorsqu'ils traversent des moments difficiles et qu'ils ont besoin de vous.

Si vous n'en faites pas une priorité, si des problèmes surgissent, un fossé se creusera rapidement entre vous et vos enfants. Et si vous ne le discerne pas rapidement et que vous n'avez pas la volonté ni la sagesse de changer et d'arranger les choses, vous serez bientôt confronté à des divisions durables dans votre famille. Ce genre de situation peut également se produire entre frères et sœurs.

"Le temps guérit toutes les blessures", dit-on. En fait, ce n'est pas toujours vrai. Parfois, la situation s'aggrave et les gens ne se parlent presque plus. Quelqu'un dira des choses qu'il ne pense pas, des flèches enflammées causeront des blessures profondes, et le ressentiment et l'orgueil exacerberont la situation.

Élever une famille est tout un art, car nous sommes tous des êtres humains imparfaits affligés de nombreuses faiblesses. Dans toutes les familles, nous sommes confrontés à des problèmes comme des priorités discutables, des mauvaises décisions, des malentendus, de l'égoïsme, de la jalousie entre frères et sœurs, etc. Il arrive que des problèmes graves surviennent et que des personnes soient blessées profondément ou de manière répétée. Et à moins qu'il n'y ait beaucoup d'amour pour "couvrir toutes les fautes", ou si des personnes malveillantes continuent à faire du mal sans se repentir ni s'excuser, vous constaterez, 20 ou 30 ans plus tard, que vous n'avez pas de famille du tout, juste un état permanent d'éloignement.

Mes amis, il ne devrait pas en être ainsi. Mais malheureusement, ces situations tragiques sont fréquentes dans certains cercles familiaux et créent un état de solitude des plus décourageants. S'il y a bien une chose à laquelle nous aspirons tous, c'est d'aimer quelqu'un. Et les personnes qu'il est naturel d'aimer sont nos enfants, nos parents et notre famille.

Oui, nous sommes censés aimer le monde entier, les pauvres, les opprimés et les laissés pour compte. Mais cela ne peut pas remplacer nos enfants, nos petits-enfants, nos parents et notre famille. Franchement, c'est terrible, et même infernal, d'avoir de la haine et de graves dissensions, ou tout simplement de l'indifférence, de la froideur et un manque total de communication, avec ceux que nous devrions aimer le plus et qui devraient nous aimer le plus.

Cela ne vous concerne peut-être pas. Peut-être que dans votre famille, l'amertume et la haine n'ont jamais vraiment pris racine. Mais je peux vous dire que ces racines malfaisantes existent dans de nombreuses familles et que c'est très éprouvant pour certains membres.

Peu importe ce que vous avez accompli, que vous possédiez une grande maison ou que votre compte en banque soit bien rempli, peu importe que vous soyez respecté ou populaire. Si votre famille est désunie, si les moments où vous vous réunissez ne sont pas des moments chaleureux et empreints de beaucoup d'amour, s'il n'y a pas de câlins et de bisous, ou même des larmes, alors ce doit être difficile de ressentir de la joie et d'avoir le cœur en paix.

Quelque chose vous rongera l'âme, vous serez miné par le sentiment que vous ne vous en êtes pas très bien sorti dans la vie et que vous n'avez pas connu la réussite à laquelle vous aspiriez dans les choses qui comptent le plus.

Maintenant, passons aux bonnes nouvelles : « Tant qu'il y a de la vie, il y a de l'espoir. » Tout peut encore changer. Je connais des familles qui, après plusieurs décennies, se sont réconciliées à la suite d'un événement particulier ou sous l'effet d'une transformation, ou qui, tout au moins, ont connu un commencement de réconciliation.

Alors, si vous voyez surgir quelque chose comme cela, attisez cette petite flamme d'amour, cette tentative de se tourner vers l'amour, le pardon et le rapprochement. Il se peut qu'un jour, vous pensiez que la plus grande et la meilleure chose que vous ayez jamais faite dans votre vie a été de pardonner à vos parents, à vos enfants, à vos frères et sœurs ou à la personne qui était la cause de cette solitude et de ce désespoir dans votre cœur.

La réconciliation est une des plus belles choses au monde. Et pour peu que vous essayiez d'avancer dans ce sens, les forces de l'Amour, qui viennent de Dieu, voleront à votre secours et apporteront la lumière dans les ténèbres et répareront tous les cœurs brisés.

Aimez votre famille. Pardonnez à vos parents, à vos enfants et à vos frères et sœurs, et demandez sincèrement et humblement pardon à ceux que vous avez blessés. Faites place à la réconciliation pendant qu'il en est encore temps. Cela pourrait très bien être la chose la plus importante que vous ayez jamais faite.

--inspiré d'un article de Mark McMillion